

INFORMATION RELEASE

ミサワホーム株式会社 〒163-0833 東京都新宿区西新宿 2-4-1 Tel. 03(3349)8088 (広報直通)

2016年6月22日

ミサワホームの CSR・環境活動

国内外での森林保全活動について



- 北海道とフィンランドの2ヶ所で森林保全活動を実施
- 活動を通じてミサワホームのオーナーや取引先と積極的に交流

ミサワホーム株式会社（代表取締役社長執行役員 竹中宣雄）およびグループ会社は、CSR・環境活動の一環として、植樹、下草刈りといった森林保全活動を、北海道とフィンランドにおいて、ステークホルダーとともに取り組みました。

ミサワホームは森林資源の恩恵を受けている企業として「生物多様性保全」や「社会貢献活動」を環境活動の主要テーマに掲げ、持続可能な木材調達や木材の有効活用に加え、森林保全活動に取り組んでいます。今年、6月11日にミサワホーム北海道株式会社（本社 北海道札幌市／代表取締役社長執行役員 小野昌幸）が、オーナーとともに植樹活動を行いました。また6月15日にはミサワホームズ オブ フィンランド株式会社（本社 南サヴォ県ミッケリ市／代表取締役社長 力武直也）が、工場のある南サヴォ県内で植樹活動を行いました。

ミサワホームでは、「『住まいを通じて生涯のおつきあい』という精神のもと、良質の『住まい』を提供し、豊かな社会づくりに貢献します。」というコーポレートスローガンに基づき、今後も地球全体を視野に入れ、環境保全活動を継続し社会に貢献していく考えです。

■「ミサワオーナーの森 釧路町」（北海道釧路郡釧路町）

「ミサワオーナーの森 釧路町」は、当社の取引先が所有する山林内に 2012 年に開設したもので、ミサワホーム北海道が中心となって、ミサワホームのオーナーとともに植樹活動を実施しています。5 回目となる今回は、6 月 11 日(土)に総勢 64 名が参加して八重桜の幼樹 25 本とカラマツの苗木 150 本を植樹しました。開設以来、参加したオーナーは延べ 97 名、植樹は 1,685 本となります。オーナーに植えていただく八重桜には新築記念として名前と引き渡し日を刻印したプレートを設置しています。植樹したカラマツは成木となるおよそ 50 年後に、ミサワホームの木質系住宅の構造用部材として使用する予定です。



参加者全員の集合写真



植樹活動の様子

■フィンランドでの植樹活動

ミサワホームは、森林の計画的管理を進めている環境先進国フィンランドに製材工場ミサワホームズ オブ フィンランド株式会社を 1995 年に設立しました。同社は 2009 年から環境保全活動の一環として、社員を中心に地元住民や取引先などと植樹活動を行っています。8 回目となる今回は、6 月 15 日(水)に南サヴォ県ヒルペンサルミ町キッサコスキにおいて約 2,100 本のスプルース(ホワイトウッド)の苗木の植樹を行いました。2009 年に植樹活動を開始して以来、植樹は約 40,000 本となりました。今後も植樹活動を継続して環境保全活動を推進していきます。



植樹活動の様子

以上

この件に関する問い合わせ先

ミサワホーム(株) 経営企画部 コーポレートコミュニケーション課 中田義規 奥本博之

TEL 03-3349-8088 / FAX 03-5381-7838

E-mail: Hiroyuki_Okumoto@home.misawa.co.jp